



Aufruf!

Vor 75 Jahren brannten die Synagogen

Aus diesem Anlass ruft die Initiative 9. November alle Frankfurterinnen und Frankfurter auf, sich am Sonntag, dem 10. November 2013 zwischen 17 und 19 Uhr vor dem Hochbunker an der Friedberger Anlage 5-6, am Ort der ehemaligen Synagoge der Israelitischen Religionsgesellschaft, einzufinden, um der Zerstörung der Synagogen und der Ermordung der Frankfurter Juden zu gedenken.

Wir zeigen an der Außenfassade des Bunkers ein Filmprogramm über die Synagoge und ihre Besucher.

Mit dieser Aktion möchten wir ein Zeichen setzen, damit die Geschichte nicht in Vergessenheit gerät.